



Galaxy A32

Bastián tuvo una experiencia inolvidable en la NASA

Fueron 16 representantes de cada región de Chile, concretaron la visita a uno de los lugares más emblemáticos vinculados al espacio. Esto porque el Centro Espacial Kennedy recibió a los párvulos ganadores del concurso Haz que Despeguen, iniciativa creada por Fundación Educativa Oportunidad para fomentar la asistencia a la educación parvularia.

Junto a sus apoderados, las niñas y niños recorrieron las instalaciones del centro ubicado en Orlando (Florida) donde uno de los principales atractivos es la exhibición del transbordador espacial Atlantis que incluye simuladores interactivos y una completa experiencia relacionada a su historia.

Karla Flores, mamá de Bastián Tapia, ganador del concurso Haz que Despeguen en la región de Coquimbo, indicó: «la experiencia que vivimos en la NASA fue maravi-

llosa. Conocer las instalaciones de este lugar superó nuestras expectativas. Durante la visita grabé muchos videos para mostrárselos a mi hijo cuando sea grande y nunca olvide los momentos que vivimos. Estoy muy agradecida de la fundación por habernos dado la oportunidad de tener esta experiencia juntos. Por eso, invito a las familias a participar en la nueva versión del concurso de este año, porque es posible soñar en grande y viajar a la NASA, tal como lo hicimos nosotros».

Y agregó: «La iniciativa creada por la fundación que motiva la asistencia en la educación parvularia es muy destacable, considerando que el desarrollo cognitivo y sicosocial de las niñas y niños en este periodo de sus vidas, influye en su trayectoria académica».

Es en estas edades tempranas en dónde tienen un mayor poder adquisitivo de



Niño de la región de Coquimbo se fue en su viaje a Estados Unidos. Bastián Tapia, estudiante de la «Escuela de Lenguaje Mi Panal» de La Serena fue el ganador y viajó acompañado de su mamá.

aprendizajes que debemos aprovechar y motivar al máximo, por medio del juego y experiencias vividas que quedan en sus retinas para toda su vida. En la visita, los párvulos recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de Asistencia de Fundación Educativa Oportunidad, Yanira Alée, señaló que «este viaje es una invitación para que las familias de las niñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño y, como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible».

EXPERIENCIA ADICIONAL

El viaje a Estados Unidos incluyó, también, la posibilidad de visitar el parque temático Sea World en el que las niñas, niños y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles especialmente para ellos.